



**Ortspartei SVP Schattdorf**

## **Medienmitteilung Ortspartei SVP Schattdorf**

### **SVP Schattdorf nominiert ihre Kandidaten/-innen für die Landratswahlen**

Am Montag, 13. November 2023, fand die Parteiversammlung der SVP Ortspartei Schattdorf unter dem Vorsitz des Präsidenten Kevin Arnold im Restaurant zur Mühle in Schattdorf statt. Die Versammlung wurde von zahlreichen Mitgliedern besucht. Im speziellen begrüßte Kevin Arnold den zur Wahl stehenden Regierungsratskandidat der SVP Uri, Herrn Hansueli Gisler, der ebenfalls der Versammlung beiwohnte.

Nach einer kurzen Einleitung und diversen Informationen durch den Präsidenten standen die Nomination der zur Wahl stehenden Kandidaten/-innen für den Landrat im Zentrum. Sowohl die Regierungs- als auch die Landratswahlen finden am 3. März 2024 statt.

Nach intensiven Gesprächen mit diversen möglichen Kandidaten schlägt der Vorstand der Ortspartei SVP Schattdorf folgende Personen für die Landratsliste der SVP Schattdorf vor: Mit dem bisherigen Landrat Vinzenz Arnold stellt sich eine erfahrene und bewährte Kraft für eine weitere Legislatur zur Verfügung. Weiter stellt sich der Präsident der Ortspartei SVP Schattdorf für die Wahl zur Verfügung. Die Liste wird mit Jonas Schär, Tresch Reto, Schmidt Mario und der Kandidatin Kaoutar Zraggen ergänzt. Die vorgeschlagenen Personen werden von der Versammlung einstimmig für die Landratswahlen nominiert. Die SVP Schattdorf ist überzeugt, dass mit dieser Liste ein breites Wahlpublikum erreicht wird. Die Ortspartei SVP Schattdorf strebt mit der vorliegenden Liste die Rückeroberung des verlorenen Sitzes im Jahr 2020 an. Um der Bevölkerung von Schattdorf die Kandidaten näher zu bringen, sind bis zu den Landratswahlen im März 2024 diverse Wahlveranstaltungen geplant.

Im Weiteren wurden die Geschäfte der anstehenden Gemeinde-Versammlung vom 27. November 2023 beraten. An der Versammlung steht die Nachwahl für ein Mitglied der Baukommission auf der Traktandenliste. Auch da ist die Ortspartei SVP Schattdorf in der Person von Daniel Frei fündig geworden. Er stellt sich für die Amtsdauer bis 31. Dezember 2024 zur Verfügung. Er wird an der Gemeindeversammlung den Bürgern von Schattdorf zur Wahl vorgeschlagen.

Am Schluss bedankt sich der Präsident bei allen für die rege Teilnahme an der Parteiversammlung und wünscht allen nominierten Kandidaten/-innen viel Erfolg bei den bevorstehenden Wahlen.



(Bild-Legende)

Die Landratsliste der SVP Schattdorf präsentiert sich vielfältig. Von links: Vinzenz Arnold (bisher), Mario Schmidt, Kaoutar Zraggen, Reto Tresch, Kevin Arnold und Jonas Schär.